



道 標

みち

しるべ

2013/11/15

NO. 72

〈編集・発行〉

東中3年

進路指導部

《体験入学・見学情報》

◎菊武ビジネス専門学校(専修)

◆日時 12/26(木) 9:00~12:00

◆内容 進学講座

※ 面接対策など本番を想定した練習ができます。この学校へ進学希望の人は、ぜひ参加を!

◆申込期限 11/29(金)まで

◎さつき調理・福祉学院(専修)

◆日時 12/21(土) 10:00~14:00

◆内容 調理:製菓づくり

福祉:福祉用具利用

◆申込期限 11/29(金)まで



進路担当より

いよいよ体験入学の案内も少なくなりました。現在は、進路掲示板に情報がいっぱいありますが、11月の終わりには、全て受付終了となります。

まだ、見学に一度も行っていない人は、最後のチャンスとなります。

ぜひ、掲示板を見に来てください。

《体験入学感想》

中部第一高校

学校まで、電車を使わず、スクールバスで行けたのが便利だと思いました。今回、大学に行って説明を聞いてみて、将来こんな所で勉強してみたいと思いました。とても広くて設備もすごかったです。ここで勉強するためにも、まず高校に入るための勉強をより多くしなければならぬと思いました。

(D組 Mくん)

私の進路選択

今回は、数学科担当の近藤先生です。

将来どんな仕事に就きたいのかを小学校や中学校で聞かれましたが、これだ!という仕事がありませんでした。普通科の公立高校に進み、進学先で将来どんなことをしたいのか考えようと思っていました。高校では、部活をやっている日々が楽しく、部活中心の生活でした。高校3年生になり、部活を引退し、今まで部活に打ち込みすぎ、勉強しなかったツケがまわってきました。まったく成績がよくなり、1日10時間ぐらい勉強していました。高校3年生の冬にある先生にあこがれました。質問をすると2秒で答える先生がいて、説明も明快で分かりやすかったです。その先生に出会い、私も学校の先生になりたいと思い始めました。

教育実習を経験し、そのまま学校の先生になっても授業が上手くできるようになるとは思えませんでした。他の場所で授業を磨き、できるようになってから学校の先生になろうと考えました。

今では、その目標を達成し、みなさんの前に立って授業をしています。これを読んでいるあなたは目標が見つかりますか?見つかっているのであれば、それに向かって努力してください。まだ見つからない人はこれから見つけましょう。

あなたを応援するために私たち教師がいるのです。